

El PP presenta su candidatura destacando que Elda será una ciudad moderna del siglo XXI

20/05/2015



El Partido Popular presentó el miércoles por la noche en el Auditorio ADOC su candidatura y el programa electoral, en el que recalcó algunos de los proyectos que pretenden realizar si los eldenses apoyan esta candidatura el próximo 24 de mayo. A este acto acudieron cerca de 400 personas. Algunos cargos del Partido Popular de la Comunidad Valenciana asistieron a este acto para mostrar su apoyo a la candidatura de Adela Pedrosa, como la vicesecretaria regional el Partido Popular, Eva Ortiz, la diputada de las Cortes Valencianas, María José García, el vicepresidente de las Cortes Valencianas, Rafa Marhuenda, y el alcalde de la vecina localidad de Petrer, Pascual Díaz.

La alcaldesa de Elda y cabeza de lista de esta nueva candidatura, Adela Pedrosa, aseguró que su partido está preparado para seguir trabajando en Elda y hacerla crecer, para conseguir una ciudad del siglo XXI, moderna y dinámica. Entre las más de 100 propuestas que la agrupación ha presentado en estas elecciones, Pedrosa destacó la conversión del cuartel de la Guardia Civil en un espacio multicultural, la rehabilitación del Jardín de la Música así como de la Plaza de Toros en "un centro multiusos", la reducción de tasas e impuestos para jóvenes menores de 35 años que abran comercios, o acabar con la deuda municipal.

Pedrosa también explicó algunas de las acciones que ha llevado a cabo el Partido Popular en el Ayuntamiento de Elda durante los últimos ocho años, asegurando que "hemos reducido la deuda municipal en más de 30 millones de euros, dado trabajo a más de 300 personas con nuestros planes de empleo, así como hemos apoyado a la industria del calzado con acciones, como es el galardón a Mejor Calzada de España, entre otras".

Los miembros de la candidatura acompañaron a Pedrosa en el escenario mientras Eva Ortiz apoyó esta candidatura asegurando que la alcaldesa de Elda es "un ejemplo de sensatez, sentido común para todos". La vicesecretaria recalcó que los miembros del Partido Popular "estamos para servir a los ciudadanos" y no dudó en cargar contra aquellas personas de su partido que se han visto envueltas en casos de corrupción asegurando que "no queremos gente que venga a servirse y no a servir, el que la haga, que pague y a la cárcel".

En este acto también reconoció el trabajo de una de las figuras del Partido Popular eldense, José Peñataro, quien fue concejal en la década de los 80 en el consistorio de la ciudad.



Pedrosa proyecta crear diferentes espacios multiculturales en la ciudad | Jesús Cruces